

# Xenu, el dictador de una “Federación Galáctica”



**Xenu** es una figura central en la mitología de la Cienciología, una religión fundada por L. Ron Hubbard a mediados del siglo XX. La creencia en Xenu está estrechamente ligada a las enseñanzas avanzadas de la Cienciología, que generalmente solo se revelan a los miembros que han alcanzado un cierto nivel de compromiso y progresión dentro de la Iglesia.

## Orígenes Mitológicos

Según la doctrina de la Cienciología, Xenu es un ser extraterrestre, también conocido como Xemu o Xenu el tirano. Se dice que vivió hace millones de años en una galaxia distante. Xenu es descrito como un dictador galáctico que gobernaba un vasto imperio interestelar.

## **La Historia de Xenu**

La historia de Xenu se cuenta en textos avanzados de la Cienciología, como los "materiales de OT III" (Thetan Operativo, nivel 3), que se encuentran entre las enseñanzas más secretas de la religión. Según estos relatos, Xenu recurrió a métodos brutales para manejar la sobrepoblación de su imperio. Luego orquestó un plan masivo para reducir la población encarcelando a miles de millones de individuos en naves espaciales bajo el pretexto de una "auditoría de impuestos". Estos individuos fueron transportados al planeta Tierra (o "Teegeeack" según la terminología de la Cienciología) y colocados alrededor de los volcanes de la Tierra para ser exterminados por explosiones termonucleares.

## **Consecuencias Cómicas**

Según la creencia de la Cienciología, las almas de las personas muertas en esta catástrofe cósmica, conocida como el "Incidente de la Revista", quedaron atrapadas y unidas a las almas vivientes de los seres humanos actuales. Se dice que estas almas atrapadas, llamadas "thetans", son responsables de muchos de los problemas y sufrimientos experimentados por las personas en su vida diaria. La Cienciología ofrece técnicas de purificación y auditoría para liberarse de los efectos negativos de estos thetans.

## **Criticas y Controversias**

La creencia en Xenu es uno de los aspectos más controvertidos de la Cienciología. Los críticos de la religión ven la historia de Xenu como evidencia de la naturaleza fantástica y no científica de las enseñanzas de la Cienciología. A menudo se la califica como un "mito de ciencia ficción", y se destaca el secreto que rodea esta historia hasta que los miembros alcanzan altos niveles de progresión dentro de la Iglesia.

## **Conclusión**

Xenu tiene una importancia significativa en la cosmología de la Cienciología, simbolizando la lucha entre el bien y el mal, así como las consecuencias kármicas de nuestras acciones pasadas. A medida que la Cienciología continúa provocando debates y controversias, la creencia en Xenu sigue siendo un tema de fascinación y crítica para los observadores externos.

## **Sources**

- [fr.wikipedia.org](https://fr.wikipedia.org)